

Hanns Martin von Truchseß
Bohlenweg 16
63739 Aschaffenburg
20.1.2012

An
Herrn Oberbürgermeister
Klaus Herzog

Dalbergstraße 15
63739 Aschaffenburg

Betrifft: Verkehr in der Löherstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister!

Hiermit beantrage ich:

1. Die Fußgängerquerung in der Löherstraße vor dem Hotel „Wilder Mann“ ist mit einem Zebrastreifen zu markieren.
2. Der Fahrradstreifen in der Löherstraße ist durchgängig zu markieren.

Begründung:

Die Löherstraße gehört als Hauptverbindungsachse zu den am stärksten befahrenen Straßen in Aschaffenburg. Die Topographie der Streckenführung veranlasst die Kraftfahrer oft zu schnell und zu sorglos zu fahren. Die schwächeren Verkehrsteilnehmer und die Anwohner sind die Leidtragenden.

Da es in den letzten Monaten zu verschiedenen gefährlichen Situationen und zu einem Verkehrsunfall mit schweren Körperverletzungen gekommen ist, besteht hier Handlungsbedarf. Geschwindigkeitsbegrenzungen sind erfahrungsgemäß schwer durchzusetzen und könnten sich negativ auf den ÖPNV auswirken. Wesentlich effektiver sind Maßnahmen zum Schutz der schwächeren Verkehrsteilnehmer Fußgänger und Radfahrer. Ein Zebrastreifen wird von den PKW-Fahrern mehr beachtet als eine Querungshilfe und die Lücken im Fahrradstreifen sind nicht begreiflich und unbedingt zu beseitigen.

2 Bilder mit dem Kommentar eines engagierten Bürgers füge ich bei.

Mit freundlichen Grüßen

